

Ante funcionarios y usuarios

Yurizan Barliza, gerente del hospital de El Molino, entregó informe de su gestión de la vigencia 2021

En días pasados, la gerente del Hospital San Lucas de El Molino, Yurizan Barliza Gómez, presentó un balance de gestión ante funcionarios y usuarios del centro asistencial.

De forma detallada, Barliza Gómez explicó cada uno de los puntos correspondientes al funcionamiento de la entidad hospitalaria, llevado a cabo durante la vigencia 2021, dando a conocer los avances y proyectos para el control asistencial de los molineros.

En cuanto a resultados, destacó que la entidad desarrolló en conjunto con la Secretaría de Salud municipal, una extensa jornada de vacunación contra el Covid-19, posicionándose como uno de los municipios con mayor cobertura

en el departamento de La Guajira.

Otro aspecto tiene que ver con la atención médica no solo a las personas afiliadas a los distintos regímenes de salud, sino también el servicio prestado a la población migrante, que en esta localidad es bastante alto.

En cuanto a la situación financiera, la administración hospitalaria se encuentra al día con los pagos de sueldos al personal que labora en la entidad, así como en los pagos a terceros.

El recaudo de dineros, por concepto de deudas por parte de las diferentes EPS, se ha incrementado gracias a la labor realizada por la funcionaria.

"El Hospital San Lucas, al mejorar el recaudo de lo adeudado por las E.P.S. la



Yurizan Barliza Gómez, gerente del Hospital San Lucas de El Molino, presentó el balance de su gestión.

entidad hospitalaria disminuye los pasivos, lo cual da tranquilidad, según las calificaciones que se manejan por parte de la autoridades de salud a nivel nacional", dijo.

En lo locativo se está la espera de la aprobación de un proyecto para efectuar algunas reparaciones a la infraestructura y así poder ampliar los servicios, toda vez que se cuenta con equipos y sala de maternidad para que las madres molineras puedan tener sus hijos en este centro hospitalario.

Al finalizar su intervención, la gerente agradeció el acompañamiento del personal científico, administrativo de servicios generales por sus valiosos aportes, para la buena marcha de la entidad.